

Conseil des élèves du 19 décembre 2017

Présents : tous les délégués sont présents.

Le conseil est ouvert à 14h40.

Le second conseil des élèves s'est réuni ce jour et a proposé les points suivants :

Cour de récréation

- La répartition du terrain convient à l'ensemble des classes. Les CP demandent que les filles puissent jouer également, ce qui n'est visiblement pas toujours le cas.
- o La demande est faite de séparer la récréation du collège de celle du primaire.
 - Pour la rentrée prochaine, il est proposé :
 - 1 récréation de 30 min pour le primaire à la place des deux de 15 min.
 - Le collège garderait celle de 15 min mais en dehors de celle du primaire.
 - La proposition est adoptée avec 9 voix pour et 1 contre.
 - Elle sera proposée en conseil des maîtres.
- o Concernant les goûters collectifs :
 - Il est demandé aux collégiens de ne pas exagérer dans leur proposition de goûter.
 - Il est rappelé à tous qu'il ne faut pas prendre le goûter d'un autre.
- o L'installation de panneaux de basket reste à l'étude.
- o L'aménagement des espaces verts continue.

- <u>Divers</u>

- o Des activités périscolaires foot et danse sont demandées. La possibilité sera étudiée.
- Les collégiens demandent une pause méridienne de 2 heures pour avoir le temps de rentrer chez eux comme il n'y a pas de cantine. Ils souhaitent commencer à 14h30.
 - La proposition sera étudiée en conseil des maîtres.
- Les cycles 3 demandent que les portes des WC aient un loquet. La possibilité sera vérifiée.
- L'organisation d'un spectacle de fin d'année est proposée, l'équipe enseignante proposera une action dans ce sens.
- Les collégiens demandent s'il est possible de pratiquer le sport sur les terrains environnants. Cette possibilité est envisageable, mais les lieux restent à définir et les autorisations à demander.

La séance est levée à 15h40

Le Directeur

